



Expertos económicos

Alertan sobre impacto de aranceles de EU

EL COORDINADOR de Diputados del PRI, Rubén Moreira, aseguró que el gobierno mexicano debe preocuparse por los aranceles recíprocos anunciados por el gobierno estadounidense a partir de abril ya que aplicarían a las mercancías mexicanas que no están incluidas dentro del tratado comercial con América del Norte.

El legislador priista comentó, en una mesa junto a los especialistas en economía, Mario Di Costanzo y Miguel Ángel Sulub, que alrededor del 50% de las mercancías enviadas a Estados Unidos no están dentro del acuerdo comercial.

Precisó que con base en datos de la Oficina de Comercio de Estados Unidos México exporta a Estados Unidos unos 505,000 millones de dólares en mercancías, de las cuales 250,000 quedarían gravadas con aranceles de hasta 25% en comparación con el 2.5% que se cobra en la actualidad.

Ante ello Moreira comentó que algunos de los productos afectados serían computadoras, chips, instrumental médico y algunas autopartes, que suman 70,000 millones de dólares en comercio.

Di Costanzo y Ángel Sulub coincidieron, por su parte, que la industria de autopartes puede ser la más afectada con los aranceles lo cual preocupa porque esta industria es de la que más empleos genera en México. (Redacción)